

# Endlich wieder mit Kindergesang

Rednitzhembach Osterbrunnen wie in Zeiten vor der Pandemie eingeweiht.



Viele Rednitzhembacher kamen zur Einweihung des Osterbrunnens vor dem Rathaus. Heuer wurde die Feier wieder von KiTa-Kindern gestaltet. (Foto: Gemeinde Rednitzhembach)

REDNITZHEMBACH – Nach zwei Jahren Pause konnte der Osterbrunnen endlich wieder mit Kindern vorgestellt werden. Die Rednitzhembacher Kindertagesstätten gestalteten mit Liedern die Feier. Somit war die Freude bei Groß und Klein riesig. Im Vorfeld hatten die Mitglieder des Awo-Ortsvereines wieder kräftig Ostereier bemalt und beklebt. Nachdem Evi Schüssel und Julia Jähn von der „Kleinen Blumelei“ rund 46 Meter Gestell mit Thuja-Zweigen eingebunden hatte, bekam dieses durch zirka 2600 Eier bunte Farbleckse.

„Ich freue mich sehr, dass gerade im Jubiläumsjahr 50 Jahre Großgemeinde Rednitzhembach wieder mit Veranstaltungen durchgestartet werden kann“, so Bürgermeister Jürgen Spahl „Und wir sind uns doch alle einig: Zum Osterbrunnen gehören die Lieder von den Kindern unserer Kitas einfach mit dazu. Herzlichen Dank an dieser Stelle auch den Leitungen und Erzieherinnen für ihren Einsatz.“

Das Rednitzhembacher Gemeindeoberhaupt fügte an: „Der Osterbrunnen war, ist und soll auch in den aktuellen Zeiten ein Zeichen der Hoffnung sein.“

Die Vorsitzende des Awo-Ortsvereines Anita Kohl, bedankte sich bei ihrem Team sowie mehreren Bauhofmitarbeitern für die wiederum zahlreichen Arbeitsstunden. Sie wies zudem darauf hin, dass heuer bereits zum 20. Mal ein Osterbrunnen in Rednitzhembachs Mitte zu Bestaunen ist. Der Brauch des Osterbrunnenschmückens weist auf die immense Bedeutung des Wassers für uns Menschen hin. Zudem stehen das Grün und die Eier für das Erwachen der Natur im Frühling.

Als Anschauungsmaterial für die Kinder hatte sie kleine Wachteleier, ein großes Straußenei und ein wunderschön bemaltes Ei aus der Ukraine mitgebracht. Sie wünschte allen Besuchern schöne Ostern und den Kindern eine erfolgreiche Ostereiersuche. „Wasser marsch“ – und schon sprudelte das Wasserspiel im Osterbrunnen, der wiederum im Wasserbecken vor dem Rednitzhembacher Rathaus steht. Der Osterbrunnen war vor 20 Jahren von Sepp Beck – Ehrenmitglied des Awo Ortsverbandes – ins Leben gerufen wurden. Der Osterbrunnen steht noch bis Sonntag, 24. April.

Florian Grifitz, Leiter des Rewe-Marktes, spendierte den Kindern eine süße Belohnung für ihren Einsatz. red